



**119-xx Novacol Finger Farbe Einzelfarbe  
je 750 ml / Flasche**



Herstellung nach der europäischen Sicherheitsnorm für Spielzeug EN 71-7.  
Produced according to the European safety standard for toys EN71-7.

**Produktinformation:**

Fingerfarbe auf Wasserbasis. Auch mit Pinsel, Schwamm und Spachtel vermalbar. Für Papier, Pappe, Keilrahmen, Glas, Holz, Fliesen, Spiegel, Stein und Folie. Die leuchtkräftigen Farben sind untereinander mischbar, wasserverdünnbar und gut deckend.

**Konservierungsmittel:** Methylisothiazolinone, Methylchlorisothiazolinone, 2-Brom-2-Nitropropane - 1,3-Diol.  
**Bitterstoff:** Denatoniumbenzoat.

**Waschhinweis:**

Bei Novacol Finger Farbe handelt es sich um Farben auf Wasserbasis. Alle Komponenten sind wasserlöslich und damit auswaschbar. Bitte beachten Sie jedoch, dass dies nicht für die Farbpigmente gilt. Diese lassen sich je nach Art der Faser manchmal nicht rückstandsfrei entfernen.

**Bitte beachten:**

Beim Entfernen von Farbflecken aus der Kleidung zahlt sich vor allem schnelles Handeln, d.h. auswaschen mit reichlich kaltem Wasser, aus. Sind Flecken erstmal angetrocknet, kann die Farbe und vor allem die Pigmente nur schwer oder gar nicht mehr rückstandsfrei entfernt werden.

**Wir empfehlen:**

Kinder ein altes Hemd, eine Schürze oder unsere Malkittel über die Kleidung zu ziehen!



**CE** **ACHTUNG!** Kinder unter 3 Jahren sollten von Erwachsenen beaufsichtigt werden.

**WARNING!** Children under 3 years of age should not use this product unsupervised.

**ATTENTION!** Les enfants de moins de 3 ans ne doivent pas utiliser ce produit sans surveillance d'un

**Product information:**

Water-based finger paint. Also for use with brush, sponge and palette knives. For paper, cardboard, canvas, glass, wood, tile, mirror, stone and plastic foil. The light-resistant paints are mixable, water-thinnable and cover well.

**Preservatives:** Methylisothiazolinone, Methylchlorisothiazolinone, 2-Brom-2-Nitropropane - 1,3-Diol.

**Bittering Agent:** Denatonium Benzoate.

**Washing instructions:**

Novacol Finger Farbe is a water-based paint. All components are soluble in water and can be washed out. Please note that this does not apply for the colour pigments. Depending on the type of fabric, sometimes they can't be removed without residue.

**Please note:**

To remove colour stains from clothes, fast action pays off. Wash out with plenty of cold water. If stains have already dried, it might not be possible to wash them out. In particular it might not be possible to remove the colour pigments without residue.

**We recommend:**

Dress children with an old shirt, apron or our painting coat.



**Art. 129-97 GOWI Maljacke**  
Farbe: rot | Maße: 64 x 50 cm  
Material: Nylon